

## Me quedé sin voz

El año pasado fui operada de un bocio interior y unos nódulos en el cuello. A raíz de la operación, me quedé casi sin voz, apenas se me oía, y lo pasé muy mal porque no avanzaba.

08/03/2014

En invierno fui a Valencia de excursión y entramos en una iglesia donde, casualmente, encontré una Hoja informativa de Montse donde aparecían la oración y diversos favores logrados por su intercesión. Entonces le recé cada día y le pedí

que, por favor, me devolviera la voz.  
Así ha sido y, en agradecimiento, les  
escribo y espero que lo publiquen  
pronto.

M.R.P.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-pa/article/me-quede-sin-  
voz/](https://opusdei.org/es-pa/article/me-quede-sin-voz/) (23/02/2026)